

Boletín Número 280

Toluca, México, a 14 de diciembre de 2015.

FUE PUESTO EN OPERACIÓN EL LACTARIO DEL IEEM

- Fue inaugurado en presencia de la Coordinadora Estatal de Lactancia Materna y Bancos de Leche de la entidad, Yolanda Sentíes Echeverría.

En el Instituto Electoral del Estado de México se llevó a cabo la inauguración de un Lactario, el cual cuenta con el equipamiento necesario para que opere exclusivamente como un área que sea utilizada por las madres que se encuentran lactando.

El corte de listón fue realizado por la Coordinadora Estatal de Lactancia Materna y Bancos de Leche de la entidad, Yolanda Sentíes Echeverría, acompañada por las Consejeras Electorales del IEEM, Natalia Pérez Hernández, María Guadalupe González Jordan y Palmira Tapia Palacios, así como por el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, y ante la presencia de servidoras y servidores públicos electorales, representantes de partidos políticos, así como de directivos del Instituto.

Previo al corte del listón, la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, quien es promotora de esta iniciativa, habló sobre la importancia de contar con este nuevo espacio, pues es un servicio que no tiene precedentes en el Instituto, el cual debe llenar de orgullo y satisfacción al constatar que proyectos como estos se hacen realidad cuando existe el compromiso y la voluntad de emprender acciones en beneficio colectivo.

Explicó que el Lactario del IEEM traerá beneficios significativos a las mujeres que laboran en el Instituto, así como a sus hijas e hijos que se encuentren en periodo de lactancia, toda vez que se trata de proteger, apoyar y promover la lactancia materna y las prácticas óptimas de alimentación de los lactantes, estableciendo las condiciones para garantizar el crecimiento y desarrollo integral de la niñez. Por ello, se congratuló de que se hayan emprendido las acciones necesarias para lograr que a partir de esta fecha se cuente con un espacio digno para estos fines.

Por su parte, la Coordinadora Estatal de Lactancia Materna y Bancos de Leche de la entidad, Yolanda Sentíes Echeverría, agradeció la invitación que le realizaron las Consejeras Electorales del IEEM y dijo que se inicia una acción muy importante en beneficio de las servidoras público electorales del Instituto y de sus familias, pues al abrirse una sala de lactancia no sólo se cumple con la Ley Federal del Trabajo y con la Ley Estatal, única en la República Mexicana, de apoyo a la lactancia materna, sino que se cumple con un deber ético en beneficio de las madres trabajadoras.

Por otra parte, reconoció el interés de las Consejeras Electorales para contar con este espacio y resaltó que la atención de estos temas también ayuda a concientizar sobre la importancia de amamantar, de ahí que

consideró que es loable que una institución tan prestigiada como el IEEM, del Estado más poblado del país y que siempre se encuentra a la vanguardia como es en el aspecto electoral, también sea punta de lanza en otros aspectos de corte social, dado que este lactario, al contar con instalaciones de primer nivel, brindará un servicio de calidad a las madres trabajadoras.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social

